

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

nun neigt sich das Jahr seinem Ende und wir stellen wohl alle erleichtert fest, dass wir dieses Schuljahr völlig ohne Corona-Einschränkungen haben beginnen können. Die letzten Wochen zeigten jedoch – in manchmal eher leeren Klassenräumen oder einem nur spärlich besetzten Lehrerzimmer – dass neben Corona auch in diesem Winter natürlich die "normalen" Erkältungskrankheiten zirkulieren.

Obwohl es keine Maskenpflicht mehr gibt und wir alle auch mit einer Erkältung die Schule besuchen dürfen, so möchte ich an dieser Stelle doch gern daraufhin weisen, dass kranke Schülerinnen und Schüler (wie auch Lehrerinnen und Lehrer) sich zu Hause am besten erholen können und das Tragen einer medizinischen Maske durchaus auch weiterhin erlaubt ist, wenn man an einem ansteckenden Virus leidet, den Unterricht aber in keinem Fall ausfallen lassen möchte.

Tische und Stühle, Verdunklung, WLAN

Wir freuen uns sehr, dass die noch fehlenden Tische und Stühle zwischenzeitlich geliefert wurden, sodass nun alle Klasse endlich ihre Räume beziehen konnten.

Auch unser WLAN-Netz scheint derzeit nunmehr deutlich stabiler zu laufen. Hier möchte ich weiterhin alle Schülerinnen und Schüler darum bitten, dieses ausschließlich für ihre Arbeit mit dem iPad zu nutzen.

Die Ausschreibung für die Verdunklung der Klassen ist erfolgt und so gehe ich optimistisch davon aus, dass eben diese vor Beginn der nächsten Sommersaison installiert werden.

Die Weihnachtskonzerte

Da die Karten für die beiden Weihnachtskonzerte schon restlos verkauft wurden, kann ich an dieser Stelle nur allen, die eines der beiden Konzerte erleben dürfen, ganz viel Freude bei dem musikalischen Genuss am kommenden Wochenende wünschen.

Der letzte Schultag vor den Ferien

Am kommenden Mittwoch, dem letzten Schultag vor den Ferien, endet der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler nach der 5. Stunde. Zu diesem Zeitpunkt fahren selbstverständlich auch die Schulbusse, sodass alle Schülerinnen und Schüler problemlos ihren Heimweg antreten können.

Zum Ende des Jahres möchte ich Ihnen und euch allen für den großartigen Einsatz seit den Sommerferien danken. Ich möchte gar nicht erst anfangen, konkrete Ereignisse zu nennen, da ich mit Sicherheit das eine oder andere hier vergessen würde. Daher vielen lieben Dank allen Kolleginnen und Kollegen, allen Schülerinnen und Schülern, allen Eltern sowie unserem Hausmeisterteam, den Damen des Sekretariats sowie unseren Reinigerinnen, die alle oft über die schulische bzw. berufliche Verpflichtung hinaus ein großes Engagement zeigen und damit dafür gesorgt haben, dass wir nun wieder eine lebendige Schulgemeinschaft sind.

Ich wünsche allen eine Zeit der Entspannung, denke an die Kolleginnen und Kollegen, die sich einen oder mehrere große Packen Arbeit mit in die Ferien nehmen müssen, und wünsche allen Schülerinnen und Schülern, dass sie ihr Wissen mit in das neue Jahr nehmen. Ich wünsche uns allen, dass 2024 ein friedliches Jahr werden möge.

Vor allem wünsche ich Ihnen und euch aber, dass Sie/dass ihr gesund bleibt!

Ihr und euer

